
平成 26 年 9 月 2 日 

 

何度もすみません。連絡係の稲垣です。 

新聞社さんの取材を過去数回経験していますが、毎回思うのは、何でこんなに

しゃべったのに、これだけ？って最初から文字数言ってほしいなぁ。 

さて、先ほどのメールの追加です。 

各事業所、お手続きのほどお願いします。 

 

おはようございます。いつもありがとうございます。 

部会員の皆様に転送願います。 

昨日、各務原市と安心ネットワークについて締結をしました。 

別添を確認の上、各事業所の手続きをお願いします。 

われわれが関わっている地域の利用者さん、迷い人をいち早く見つけられたら

と思います。 

是非皆様でマグネット、ステッカーを貼りましょう！ 

よろしくご査収ください。 


